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REQUERIMENTO Nº 049/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

                    

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente (Obras e Serviços Urbanos) as seguintes 

informações a esta Casa de Lei: 

 

1)  Indagar a Secretaria competente sobre a viabilidade de efetuar 

esclarecimentos sobre as más condições que se encontram a frota de 

automóveis públicos de Jaguariúna; 

 

2)  E ainda assim solicitar que o responsável efetue as esperadas 

melhorias. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o grande número de reclamações recebidas sobre as 

más condições que se encontram boa parte da frota de automóveis públicos, venho 

através via requerimento solicitar ao Senhor Prefeito junto a Secretaria competente 

que seja providenciado com urgência os possíveis reparos nesses automóveis. 

Faz – se necessário esses reparos, pois afeta principalmente no quesito 

segurança dos condutores, e também para que o trabalho em prol da população não seja 

prejudicado por conta das más condições desses automóveis públicos. 

Solicito ainda que esse requerimento seja respondido com total clareza 

e transparência em prol de toda a população, vale ressaltar o dever de fiscalizar que 

compete aos Vereadores. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 01 de abril de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2019. 
 

 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 


